

いのち いちばん

がっしきしきようしき
2学期始業式 8月25日(金) ~子どもたちの輝く笑顔に感動~

こうしゃけんちく こうもん こうつうりょう おお きたもん
校舎建築のため、校門が交通量の多い北門にかわりました。そのため、始業式
から多くの方が登下校を見守ってくださっています。心から、感謝申しあげます。



地域の方や区役所の方による
高架下 通学路の見守りの様子



保護者の方や警察の方による 校門前の見守りの様子

こうかした とうげこう みち じどうしゃ じてんしゃ おうらい はげ きたもん せいもん
高架下が登下校の道になり、また、自動車や自転車の往来が激しい北門が正門と
なり 子どもの安全のため、地域町会長はじめ地域・保護者の方、西成警察や区役所
地域支援担当の方が、見守ってくださっています。

ざんしょ きび なか いそ ほんとう じどうちょうかい
残暑が厳しい中、お忙しい中、本当にありがとうございます。児童朝会では、「み
なさんの安全を見守ってくださっている人がたくさんいます。守ってくださってい
る人たちに、心から感謝しましょう。ありがとうの気持ちをこめて『おはようござ
います』のあいさつをしましょう。」と、子どもたちに伝えています。

学校行事や学年の取り組みなど、学校ホームページを更新しています。
ぜひ、ご覧ください。



おやこおおそうじ 親子大掃除 8月26日(土)

おお ほごしゃ かた
多くの保護者の方においでいただき、ありがとうございました。
がっこう
学校がピカピカになりました。



子どもの手が届きにくいところや、ふだんそうじしにくいところなど、すみずみまで、きれいにしていただきました。そうじは、心をみがくことにもつながります。新学期のスタートが、清く美しく、はじめられる予感がしました。ありがとうございました。



うんどうじょう あたら ゆうぐ
運動場に新しい遊具
せっち 設置 8月28日(月)
子どもたちは、休み時間、汗を
いっぱいいて遊具で遊んでいます。「子どもは遊びの天才」と、
あらためて思いました。